
東 海 大 学 放 送 研 究 部 O B 会 

平成 30 年度  第 2 回役員会議事録 

 

日  時 ： 平成 30年 9月 1日（土） 15時 30分～17時 30分 

場  所 ：新橋汐留口駅前店 [2 号室] 

出 席 者 ：坂代一郎、橋本泰三郎、山田喬、千葉公正、柏村英夫、佐藤貴仁（敬称略） 

        

議事 

１． 今後の課題の確認 

（１）２０１６年度・２０１７年度決算の訂正について 

橋本さん(総務担当)、山田さん(会計担当)より以下説明が有り、 

出席役員は了承した。 

2016年度に亡くなっていた会員(1965年卒松田守尊氏)が亡くなった情報が 2017年

度になってから把握。この方分を含んだ 2017 年度予算となっている為、1 名減員

の予算に修正する。 

2016 年度の収入に関しては入力上の処理で過少となった。 

これを実数に修正。 

2016 年度決算・2017 年度の訂正予算を 2019 年度総会時に承認を得る手続きをす

る。 

 

 （２） 未納会費の納付働きかけについて 

 橋本さんより以下説明が有った 

・３年で退会の認識が有るが規約が無い。 

 ・新規に卒業時会員となる制度後の会員は未収になる傾向が有る。 

  

・OB 会の目的として OB 名簿を管理・維持するものが有る。これは会員・非会員

にかかわらず OB 会が管理する。これとは別に有償での会員は督促をしたうえで 3

～5 年程度で退会扱いで良いのではないか。(坂代) 

 

滞納で支払額が多くなっている場合が有ることから 

一旦リセットし新たに会費徴収する方法も有るのではないか、(退会扱いで、新規

に会費を聴取する) (柏村)。 

金融機関窓口・ATM 等に出向くことも難しい場合や事情の会員もいる可能性が有

り、支払方法についてアンケートを取るが提案された。 

これには OB 会への期待(求める事)も含める意見も提案された。 

 



今年度中は会費未納者に督促連絡し 2019 年度総会で規約提案を図る。 

   

 封書で未納会員督促は橋本さん担当。。 

建学祭の案内含と支払方法の意向確認アンケートを盛り込む。 

 振込用紙も同封する。 

 

 メールアドレス電話番号などが変わり連絡が取れなく会員がいることについて 

各年代連絡員を置き、年代毎に住所を把握出来る事が理想との意見が出た。 

 

 （３） ホームページの内容及びメンテナンスについて 

総会で更新できていないとの指摘が有り議案とした。若い世代からの投稿等が趣

旨と思われる。 

 

 有料会員と一般に分ける事が出来ないか意見が出た。技術的には可能。 

コンテンツに関しては、アクセスログのページに昨年頂いた「アクセスログの役

割」を掲載予定。 

何を掲載するか。HP の役割、HP をどうするかと言ったターゲットを決める必要が

有るとの意見が出た。 

会員限定で有れば現役の活動のページ(若い OB にとっては思い出のアルバム、年

配の OB では現役の活動状況となる)が良いのではないかとの意見が出た。 

  

HP 更新をするチームを作りたいので集まってほしい旨の告知をしてみる。(坂代が

行う。) 

  

  

 ２． 今後のスケジュールおよび担当の確認 

建学祭 9 月下旬会員メールと HP。控室。アンケート(内容は別とメールで確認)。

事務局宛てメールアドレスを入れる。 

(1) 講演者 倉島さん、FM 青森/鈴木さん他坂代の近い世代の放送関係者が候補と

意見が出た。 

 

                ― 以 上 ― 


